

Une nouvelle organisation syndicale internationale sera constituée en Colombie



Bogotá, 5 avril (RHC)- La Confédération Générale des Travailleurs de la Colombie a rendu publique la convocation pour créer une nouvelle organisation syndicale internationale sous le nom d'Alternative Démocratique Syndicale.

Cette organisation de travailleurs regroupera au début des confédérations de 15 pays et son congrès constitutif se tiendra à Bogota du 17 au 20 avril prochains.

Les délégués à cette rencontre analyseront des thèmes d'une importance vitale pour les peuples de la région comme la dette extérieure, la dette sociale, la dette écologique ; le modèle alternatif de développement ; le syndicalisme de valeurs, la jeunesse et l'enfance ainsi que l'égalité de genre.



Radio Habana Cuba